

そこが聞きたい!! 一般質問

一般質問のようすは、インターネット録画配信をしています。また、議員名の横の2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます(パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です)。

一般質問は、議員が市政全般について、自由なテーマで市長に質問・政策提言を行うもので、市民の声を市政に届けるものです。3月定例会では、16名の議員が一般質問を行いました。ここでは、質問と答弁の一部をご紹介します。なお、質問の内容は、質問した議員が作成しています。【インターネット録画配信もご覧ください】



これまでの経験を 入曽駅周辺整備事業に!

西塚 和音 (創造)



その他のテーマ

- ▶ 鉄道会社への説明と交渉は
- ▶ 事業の資金調達方法は
- ▶ 児童虐待防止の方策は

◆駅周辺のまちづくりに必要なこと

- ①これまで事業計画の立案はどのように進められたか。
- ②周辺住民への周知の方法は。
- ③合意形成の図り方は。

都市建設部長 ①狭山市駅西口市街地再開発事業と狭山市駅東口土地区画整理事業は、整備の



狭山市駅周辺のまちづくり
を入曽にどう生かすか!

手法や時期、内容など異なるが、それぞれ総合振興計画へ位置づけた上で、整備地区の状況を踏まえて、調査や権利者などの意向把握を行った。これをもとに事業計画案を作成し、法に基づき、都市計画決定や事業認可の手続きを経て、事業を進めてきた。

②地権者の方には、意向確認などを入念に行いながら、事業への協力依頼や事業の進捗に必要な交渉を行ってきた。また、周辺住民の方にも、説明会や広報紙、ホームページなどを活用して、事業の周知と理解に努めてきた。

③生活している方々の生活再建が第一であり、地区内の権利者の代表で構成する組織と協議、調整を重ねたり、個別に権利者を訪問したりしながら、事業に対する理解の促進を図ってきた。



市の財政分析と まちづくりの展望

大島 政教 (はつらつ)



その他のテーマ

- ▶ 超過勤務手当
- ▶ 補助金見直し
- ▶ 嘱託職員・臨時職員の待遇

◆調和ある駅前整備と地域交流施設(仮称)

入曽地区地域交流施設(仮称)が、入曽駅前整備と調和のとれたものとなって若い世代が集い、高齢者が憩う施設となり、「次は自分の地区へ」と市民から要望がでるような施設にしては、

市長 入曽地区地域交流施設(仮称)の整備は、入曽駅周辺整備と併せ、地区の発展につながるプ



入曽駅周辺

ロジェクトとして計画どおり進める。策定中の公共施設等総合管理計画でも、公民館を地域の拠点として再編することとしており、今後はほかの公民館も、地域交流施設として考えていきたい。

◆市の財政分析

財政が厳しい中、平成27年度で91.1%だった経常収支比率を今後80%台へ引き下げていくのか。それとも90%台を維持してでも産業の活性化、市民福祉の向上を図っていくのか。

市長 今後も90%台で推移すると考えているが、持続可能なまちづくりを進めるには、健全な財政運営が求められている。引き続き経営的な視点を持ち、事務事業の見直しに取り組み、経常収支比率も極力引き下げられるよう努力する。



火山噴火から降灰までの 2時間の安全対策

矢馳 一郎 (創造)



◆噴火から2時間以内に取りべき行動

噴火から当市での降灰が想定される2時間後までに、安全なところに避難し、防塵対策が必要となる。この2時間に市民や職員の取るべき行動をどのように定めているのか。

市民部長 火山対策のタイムラインは策定していないが、降灰による被害が発生するおそれがある場合、県と連携し、情報の収集・伝達、避難所の開設・運営、医療救護、交通ネットワークやライフラインなどの応急復旧、農業者や工場などへの支援を地域防災計画に基づき実施する。

◆お茶の香りのアロマブランディング

「お茶香るまちさやま」の魅力を発信するため、公共施設などに茶の香りを漂わせる「アロマブ

ランディング」の実施についての見解は。

環境経済部長 地方創生加速化交付金を活用して、狭山市茶業協会と市内企業が共同研究し、高級煎茶とほうじ茶の2種類の香りのスティック型アロマが完成した。これを希望する市内茶業店舗や公共施設などに設置し、来訪者にほのかなお茶の香りでおもてなしをする予定である。



火山灰に備えてマスクとゴーグルの準備を



住民のための公共施設は 規模よりも配置重視で

望月 高志 (日本共産党)



その他のテーマ

- ▶ 入曽公民館更新事業の今後
- ▶ 公共施設等総合管理計画
- ▶ 公共施設の長寿命化へ

◆公民館更新事業の今後

①入曽公民館更新事業で建てられる施設の現段階での規模は。

②公共施設等総合計画(案)での公共施設とインフラの考え方の違いは。

③これまでの公民館機能をどのように継承していくのか。



生涯学習部長 ①入間中学校跡地の西側部分を活用して、建物の規模は、2階建てで高さ10メートル以下とし、延べ床面積は1,800平方メートル程度、1部屋の面積は最大で200平方メートル未満としている。

総合政策部長 ②公共施設は、機能の集約化・複合化などにより、サービスの質を落とさずに総面積の削減を図り、財政負担を軽減することを基本としている。

インフラは、統廃合などが困難なため、長寿命化を基本として維持管理に要する経費を節減していく。

③新たに制定する条例などの中に、今まで公民館が担ってきた社会教育や生涯学習に関する内容を盛り込んでいきたい。

ここに掲載していない一般質問の質問と答弁の概要は、ホームページでご覧いただけます。ホームページをご覧にならない方には、FAXまたは郵送でお届けしますので、議会事務局にご連絡ください。
04-2953-1111 内線3313